

Trélivan. Le cabinet médical est à vendre

Au cabinet médical de Trélivan (Côtes-d'Armor), une des quatre plaques de généralistes a déjà été enlevée, deux autres suivront bientôt. Inquiétude pour le quatrième médecin, qui pourrait aussi s'en aller ailleurs, s'il reste seul.



Le propriétaire du cabinet médical souhaite le vendre. La commune va faire réaliser une estimation de son prix, par France domaine, pour envisager son achat. | OUEST-FRANCE

Le propriétaire du cabinet médical souhaite le vendre. La commune va faire réaliser une estimation de son prix, par France domaine, pour envisager son achat. |

Le propriétaire du cabinet médical de Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#), médecin à la retraite, a décidé de vendre celui-ci.

J'avais pour projet de le vendre dans les années à venir, mais le fait que des médecins s'en aillent, m'a conforté dans cette décision.

L'ancien médecin recherche, tout comme la commune et les médecins en place, de nouveaux praticiens pour Trélivan. **La zone de Dinan est plutôt attractive** », indique-t-il.

Aussi, lors du dernier conseil municipal, les élus ont décidé de faire estimer le cabinet médical, par France domaine, afin de réfléchir à son acquisition.

La maire, Suzanne Lebreton, a déjà eu l'occasion d'en discuter avec le propriétaire. Sans bâtiment d'accueil pour des médecins, les élus sont bien conscients qu'il n'y aura pas de nouveaux médecins à s'installer dans la commune de près de 3 000 habitants.

Un des quatre médecins est déjà parti, deux autres sont sur le départ pour mars et avril.

Le dernier médecin restant seul pourrait alors rejoindre une autre commune. Contacté, ce médecin n'a pas donné suite à notre appel.